



# 学校だより

葛飾区立二上小学校  
令和4年度 9月号  
令和4年9月1日

## 自分でしっかり考え、伝え合って学習する

校長 三谷 あゆみ

夏休みが終わり、学校に子供たちの明るい声が戻ってきました。行動制限のない夏休みだったので、帰省したり、外出したり、様々な夏休みならではの体験をしたりして、どの子もそれぞれに充実した夏休みを過ごせたようで大変嬉しく思います。

本日の始業式で、2学期も、自分で解決する方法を考えて、友達と伝え合って学習してほしいと、全校児童に話をしました。まずは、自分でしっかり考える。分からない時には、そのままにしないで友達や先生に聞いてみる。そして、考えを伝え合い、それぞれの考えを認める。もしも、友達がよく分からなくて困っていたら、分かるように教える。それぞれの考えを認め、支え合って進める学びは、温かい人間関係、学級、学校、社会へもつながっていきます。今学期も、子供たち一人一人の考えが大切にされて、子供たちの輝く笑顔があふれる学校になるように努めていきたいと思ひます。

今月は、令和6年度からの本格実施に向けて、各学年1回ずつ「ティップネス新小岩」のプールを使用した学習を行います。学校外のプールでの学習も、施設と十分に打ち合わせをして安全を第一に実施していきます。また、9月9日（金）には、東京都の「子供を笑顔にするプロジェクト」として、全校児童が、本校体育館で「和太鼓 Performance Group 和-jin（わじん）」の演奏会を鑑賞します。和太鼓の独特の響きや芸術的な舞台にふれて、一人一人が音楽を通じた感動を味わい、日本のよさを再確認し、自分たちが演奏する11月の音楽会等に生かしてほしいと願っています。

2学期も、多くの学校行事が予定されています。新型コロナウイルスの感染状況を見極めながら、子供たちの健康や安全を第一に工夫して実施していきたいと考えています。学校行事の実施直前での変更等もあるかもしれませんが、ご理解とご協力を何卒よろしくお願ひいたします。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標	あ 明るい子
	い 命をだいじにする子
	さ 最後までやりぬく子（重点目標）
	つ 強い心と体をもつ子